

Strohner Blättchen

Ausgabe Dezember 2019



- *Bekanntmachungen*
- *Gemeinderat*
- *Vereinsnachrichten*
- *Veranstaltungen*
- *Neues aus Stroh*



VORWORT

Liebe Strohner, Trautzberger und Sprinker,

Weihnachten steht vor der Tür und ich möchte wie in jedem Jahr die Gelegenheit nutzen, auch im Namen des Gemeinderates Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit und ein harmonisches Weihnachtsfest zu wünschen. Auch ist es der Zeitpunkt allen in unserem Dorf Danke zu sagen, welche sich ehrenamtlich, in den Vereinen oder in Ihrer Funktion für das Allgemeinwohl eingesetzt haben. Ihnen allen ein herzliches Dankeschön!

Ich wünsche Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2020.

Ihr Heinz Martin
Ortsbürgermeister



IN EIGENER SACHE

Wir haben für Weihnachten und zum Jahresschluss ein „kleines“ Blättchen erstellt. Aktuell sind wir noch in der Klärung, wer zukünftig mitarbeitet und wie oft das Strohner Blättchen erscheinen soll. Da wir uns alle einig sind, dass die modernen Medien, wie Facebook oder Whatsapp, unser Blättchen nicht vollständig ersetzen können, soll diese bewährte Form auf jeden Fall fortgesetzt werden. Zwischenzeitlich versuchen wir zeitnah die wichtigen Informationen im Verbandsgemeindeblatt zu veröffentlichen.

SENIORENNACHMITTAGE

Damit auch in Zukunft die Seniorennachmittage regelmäßig einmal im Monat durchgeführt werden können, suchen wir dringend Helferinnen und Helfer, die voraussichtlich ein- höchstens zweimal im Jahr einen Nachmittag helfen bzw. den Seniorennachmittag vorbereiten. Bislang haben sich noch nicht ausreichend Freiwillige gemeldet, so dass ein regelmäßiger Seniorennachmittag im nächsten Jahr gefährdet ist. Interessenten bitte bei Helga Pontow unter der Telefonnummer 9434 melden. Vielen Dank.

WEIHNACHTSBAUMVERKAUF

Der diesjährige Weihnachtsbaumverkauf findet am Samstag, den 21. Dezember von 9.00-11.00 Uhr auf „Altheck“ statt.

CHRISTIKIND

Wie in jedem Jahr kann das Christkind gebucht werden und besucht am heiligen Abend unsere „Kleinen“. Bitte einen Termin vereinbaren ab 17:00 Uhr mit Johanna Schäfer, Telefon: 06573/ 952922.

NEUJAHRSEMPFANG

Im neuen Jahr wird der alljährliche Neujahrsempfang der Gemeinde stattfinden. Dazu laden wir schon jetzt alle Bürgerinnen und Bürger für **Samstag, den 18. Januar um 20:00 Uhr** ein.

BIOCONTAINER

Im Januar 2020 wird die Biotonne durch Sammelbehälter ersetzt. Der Bioabfall muss dann zu den Biomüll-Containern gebracht werden. Die Ortsgemeinde hat 4 Standorte für diese Container festgelegt, so dass die Erreichbarkeit für jeden Bürger gewährleistet ist.

1. Parkplatz an der Kirche
2. Wendeplatz gegenüber Pizzeria
3. Kindergarten
4. Trautzberg Dorfgemeinschaftshaus

HOCHWASSERSCHUTZKONZEPT

Am 15. Januar um 19.00 Uhr findet im Bürgersaal ein Workshop statt unter der Leitung des Planungsbüros Hömme. Thema dieser Veranstaltung ist: „Starkregen– und Hochwasservorsorgekonzept“ Dieser Workshop wird zur Zeit in allen Ortsgemeinden der VG Daun durchgeführt. Eingeladen sind hierzu alle Bürgerinnen und Bürger. Weitere Informationen und Details werden im Verbandsgemeindeblatt vor dem 15. Januar 2020 veröffentlicht.

AKTUELLER STAND „BAUPLÄTZE IM BRUCH“

Der Bauausschuss des Verbandsgemeinderates hat in seiner Sitzung am 10.12.2020 einstimmig dem Vorhaben „Im Bruch“ zugestimmt. Dieser Beschluss wird am 20.12.2020 dem Verbandsgemeinderat als Empfehlung für einen Beschluss vorgelegt. Bei einem positiven Ergebnis, wird eine landesplanerische Stellungnahme eingeholt, so dass wir voraussichtlich zu Beginn des 2. Quartals 2020, mit der Bauleitplanung beginnen können. Interessierte Bürger aber auch die betroffenen Bauinteressenten sind herzlich dazu eingeladen an der öffentlichen Sitzung am 20.12.2019 teilzunehmen. Tagungsort, als auch Uhrzeit bitte dem Verbandsblatt entnehmen.

NACHLESE SANKT MARTIN

Wie in jedem Jahr fand auch diesmal der traditionelle St. Martinsumzug statt. Durchgeführt von der Freiwilligen Feuerwehr Strohn. Dank an die Kinder unserer Kindertagesstätte, die vor dem Umzug ein Martinsspiel in der Kirche aufführten und der freiwilligen Feuerwehr für die Errichtung des Martinfeuers und der Durchführung der Veranstaltung im Bürgersaal.

STRASSENBAUPROJEKTE STROHN 2020

Zur Zeit laufen bei der Kreisverwaltung Vulkaneifel und dem LBM die Vorbereitungen für mehrere Strassenbauprojekte zwischen Gillenfeld, Strohn und Strotzbüsch. Es ist geplant, dass der Kreisverkehr in Strohn erneuert wird, als auch die Strassendecke zwischen Gillenfeld, Strohn und Strotzbüsch auf der K25 und K26. Auch wird die Strassendecke in der Ortsdurchfahrt Strohn in Richtung Mückeln erneuert. Es wird zu Einschränkungen für den Durchgangsverkehr kommen, als auch für die Einwohner von Strohn. Der Maßnahmenbeginn ist für das 2. Quartal 2020 geplant. Genauer steht noch nicht fest

NACHLESE VOLKSTRAUERTAG

Erstmalig, fand das Gedenken an die gefallenen Soldaten und die Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft, vor dem offiziellen Volkstrauertag statt. Bereits im vergangenen Jahr wurde mit der Pfarrei vereinbart, die Gedenkveranstaltung zukünftig im Rahmen der Gräbersegnung durchzuführen. Nach einer kurzen Andacht und der Gedenkrede, wurde für die Opfer ein Kranz niedergelegt. Vielen Dank Pater Sabi und den



Messdienern, dem Musikverein Strotzbüsch und unserer Freiwilligen Feuerwehr Strohn, für die würdige Gestaltung.

WHATSAPP GRUPPE „DORFPOST“

Der Gemeinderat hat eine Whatsapp Gruppe „Dorfpost“ eingerichtet. Wer daran teilnehmen möchte, kann sich gerne mit dem QR-Code einloggen und der Gruppe beitreten, oder sich einen Einladungslink schicken lassen.

